

#BADEN-WÜRTTEMBERG 07. September 2017

Jubiläum und Verabschiedung: „100 Jahre Eisenbahn“

Zusammen repräsentieren sie 100 Jahre Eisenbahn: Josef Haug, Besonderer Hauptschwerbehindertenvertreter bei der Präsidentin des Bundeseisenbahnvermögens, und Hans Meyer, u.a. Mitglied des Besonderen Personalrates der BEV Dienststelle Süd. Unter diesem Motto feierten sie gemeinsam ihr 50-jähriges Dienstjubiläum - und zugleich den bevorstehenden Wechsel in den Ruhestand.



Hans Meyer und Josef Haug

Der Veranstaltungsort war gut gewählt: Vom 9. Stockwerk des Turms im Stuttgarter Hauptbahnhof bietet sich ein grandioser Rundblick auf die baden-württembergische Landeshauptstadt und auf die Baustelle von „Stuttgart 21“.

Große Perspektiven also - außen und innen. Gemeinsam mit - zum Teil langjährigen - Weggefährten und bei leckeren schwäbischen Spezialitäten ließen Hans und Josef dann auch die vergangenen 50 Jahre Revue passieren. Eine enorme Zeitspanne, in der sich das Eisenbahnwesen grundlegend

verändert hat. Und in der beide Kollegen sich in vielfältigen Positionen als betriebliche Interessenvertreter und als Gewerkschafter für ihre Kolleginnen und Kollegen eingesetzt haben.

Wir schließen uns den Gratulantinnen und Gratulanten an. Wir sagen: Danke, Hans und Josef, und alles Gute im „Dritten Lebensabschnitt“.